

Denuncian en Venezuela paralización en la producción de medicamentos



Caracas, 7 jun (RHC) Representantes de la Federación de Trabajadores de la Industria Químico Farmacéutica de Venezuela acusaron a los laboratorios Calox, Leti, Vargas, Behrens y Cofasa por la paralización de la producción de medicamentos esenciales, como parte de la guerra económica.

Juan José Mijares, delegado venezolano del comité de Laboratorios Leti, indicó que la industria se ha sumado a la resistencia de la derecha contra el gobierno bolivariano y por eso dejaron de producir medicinas de primera necesidad.

Por otra parte, Richard Briceño, representante del sindicato de Laboratorios Calox, denunció que la entidad utiliza la materia prima para producir medicamentos veterinarios y con esas decisiones las transnacionales apoyan la idea de llevar al pueblo venezolano a la preocupación.

Mientras el presidente Nicolás Maduro informó que el 2017 cerrará con el financiamiento por parte del gobierno bolivariano de Venezuela, de 200 000 proyectos socioproductivos desarrollados por jóvenes.

Para la ejecución de las iniciativas, se creará una entidad bancaria que las financiará, brindará créditos y las apoyará económicamente, aseguró el mandatario durante un acto de entrega de nuevos financiamientos del programa Soy Joven, en la Universidad Militar Bolivariana de Venezuela, en Fuerte Tiuna.

En la jornada de este miércoles se adjudicaron más de mil créditos, lo cual permitirá generar 20 625 empleos, explicó el jefe de Estado.

Ante jóvenes estudiantes y de los sectores productivo, comercial y militar, Maduro destacó la importancia de fomentar valores sociales y de amor en las nuevas generaciones.

"Un país se construye hacia el futuro si uno siembra valores de solidaridad, de amor; si uno educa y enseña valores a la juventud que a final de cuentas son los dueños del presente y garantía de que tenga futuro", argumentó.

Maduro también repudió la violencia opositora que amenaza la paz y la seguridad de y que ha dejado hasta el momento un saldo de más de 60 fallecidos y más de mil heridos.

Desde la creación del proyecto Soy joven, en 2016, el gobierno venezolano ha otorgado un total de 7 270 créditos.

Dicho programa social, impulsado por el Ministerio para la Juventud y el Deporte en conjunto con el Banco Bicentenario, está destinado a financiar a jóvenes de edades comprendidas entre los 18 y 35 años que emprendan iniciativas vinculadas con la Agenda Económica Bolivariana.

Al respecto, el Ejecutivo Nacional anunció a principios de febrero que el sistema financiero público destinará el 30 por ciento de la cartera crediticia a este plan.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/131971-denuncian-en-venezuela-paralizacion-en-la-produccion-de-medicamentos>



Radio Habana Cuba